

# *Aboga directora de la Unesco por un nuevo humanismo en el siglo XXI*

---



París, 30 oct (RHC) La directora general de la Unesco, Irina Bokova, inauguró en París el Debate de Política General de la 39 Conferencia de esa organización de la ONU, y abogó allí por un nuevo humanismo en el siglo 21.

En su discurso la funcionaria subrayó la importancia de construir puentes con los otros, y de aprender a compartir, como parte de ese nuevo humanismo que ayude a impulsar el desarrollo sostenible en el mundo.

De acuerdo con la política búlgara, la organización internacional tiene un rol esencial en este desafío, dado que su campo de acción es precisamente promover la cultura, la educación y la comunicación en el planeta.

La directora general de la Unesco finalizará en los próximos días su mandato de ocho años, y sostuvo que para la organización resulta fundamental tener siempre presentes los principios y valores que le dieron nacimiento.

La Unesco ratifica el compromiso de trabajar para promover un mundo de paz y tolerancia, basado en la cooperación y el multilateralismo, trascendió durante la inauguración de la 39 Conferencia General.

En la primera jornada de la principal cita de esa organización de Naciones Unidas, la directora general Irina Bokova afirmó que la Unesco nunca ha sido fuerte por su presupuesto, sino por la relevancia de sus valores y de su misión.

“Ante el auge de los extremismos en el mundo que atizan el odio, la Unesco tiene soluciones que ofrecer (...). Cuando surgen nuevas formas de racismo e intolerancia, la Unesco está ahí para actuar”, aseveró.

De acuerdo con Bokova, mientras muchos se dedican a levantar muros en el planeta, la Unesco está presente para abrir rutas de conexión entre los pueblos y las culturas.

La directora general sostuvo que la 39 Conferencia General se desarrolla en un momento importante para la organización, “de reflexión sobre los riesgos y las oportunidades de la actualidad”.

La política búlgara, que terminará en los próximos días su mandato de ocho años, subrayó la importancia de renovar “el compromiso de todos con la misión de la Unesco”, con la premisa de que la paz comienza con el cumplimiento efectivo de los derechos humanos de cada hombre y cada mujer en el mundo.

En línea similar se pronunció el presidente provisional de la Conferencia General, el namibio Stanley Mutumba Simataa, quien puntualizó que el objetivo de “construir la paz en la mente de los hombres y las mujeres nunca ha sido más relevante”.

Durante la sesión inaugural, también intervino el presidente del Consejo Ejecutivo, Michael Worbs.

El político alemán estimó que “debemos sentirnos orgullosos” por la confianza que la Unesco genera en el cumplimiento de sus objetivos y ámbitos de acción.

En la apertura, se aprobó la incorporación de Nueva Caledonia como miembro asociado de la Unesco, en presencia de Philippe Germain, presidente del gobierno de esa colectividad ubicada en el océano Pacífico, quien destacó que el hecho marca el inicio de una cooperación estratégica hacia el futuro.

La 39 Conferencia, iniciada este lunes en la sede parisina de la entidad, se extenderá hasta el 14 de noviembre con una amplia agenda de trabajo, en la cual se destaca la ratificación de la francesa Audrey Azoulay como nueva directora general.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145960-aboga-directora-de-la-unesco-por-un-nuevo-humanismo-en-el-siglo-xxi>



**Radio Habana Cuba**